



Denuncia saxofonista a jueces de Oaxaca

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- La saxofonista oaxaqueña María Elena Ríos ofreció una conferencia de prensa en el Palacio de San Lázaro; lo hizo acompañada por legisladoras del PAN, PRI y PRD. Ahí denunció la complicidad del juez Teódulo Pacheco y Eduardo Pinacho Sánchez, presidente del Tribunal Superior de Justicia del estado de Oaxaca, al conceder el beneficio de la prisión domiciliaria al autor intelectual que la agredió, Juan Antonio Vera Carrizal.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APYEwq1TZy%5F3%5Fz0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212503&parId=75F18D3264FEE48F%212484&o=OneUp>